

Contes de La Genette,

année scolaire 2018/2019

Classe de CM1/CM2 de M. Auteffe

Conflit de chaperons

En dessous des nuages existait un royaume maudit, très sombre, où vivait un chaperon noir. Elle était très terrifiante, c'était tout le contraire du royaume arc-en-ciel qui était très joyeux, dans lequel tout le monde vivait en harmonie. Dans ce royaume harmonieux vivait le charmant chaperon multicolore ; elle était très gentille.

Un jour, le chaperon multicolore mit de la musique. Le chaperon noir en avait marre de la musique, alors il lança un éclair noir sur le royaume arc-en-ciel.

Dans le royaume arc-en-ciel tout le monde était en panique. Le chaperon noir était très heureux de voir la terreur régner au royaume, pourtant il trouvait que ce n'était pas assez donc il leva une armée de gobelins en réglisse. Alors le chaperon multicolore devait faire quelque chose sinon c'est le royaume tout entier qui serait détruit donc elle ramena deux soldats qui se nommaient Confetti et Bonbon. Ils se lancèrent dans une aventure très dangereuse pour contrer le chaperon noir et avaient besoin de catapultes à bonbons. Pendant leur voyage, ils rencontrèrent un chaperon jaune.

Le chaperon multicolore lui demanda s'il pouvait les conduire au palais Bonbon car il avait besoin de catapultes à bonbons mais surtout de la potion magique de Polirix, le druide du palais.

Heureusement, ils réussirent à trouver la potion. Ils rentrèrent pour attaquer le chaperon noir et lancèrent la potion. Malheureusement cela ne marcha pas et ce n'était pas grave car sans le savoir elle avait une potion qu'elle avait fabriquée elle-même et là, tout rentra dans l'ordre.

Fin

Sayan Callegari Roa